



21世紀



学校教育目標：心豊かで たくましく生きる子どもの育成

令和5年 10月 12日



秋らしくなってきました・・・



読み聞かせ

朝夕の気温が下がってきて、ひんやりと気持ちのよい空気を感じる季節になりました。

子どもたちは9月の運動会を終え、みんなで協力してやり遂げた充実感を味わいながら、次のステップへ進んでいるところです。

今年度も「読み聞かせボランティア」の方に、朝の読み聞かせをお世話になっています。どのクラスの子どもたちもシーンとして読み聞かせに浸って聞いており、しっとりと落ち着いたいい時間だなあと感じています。ご家庭でも家族で読書タイムなどいかがでしょうか？



山田中学校オープンスクール

10月5日(木)に、6年生が山田中学校のオープンスクールに行ってきた、全日、山田小学校の6年生とともに中学校で生活をしてきました。

中学生と一緒に授業に参加したり、生徒会主催のイベントや部活動体験もさせてもらったりしました。“中学校はどんなところかな”とそろそろ気になってくるこの時期に、実際に体験することができ、一日の終わりには、不安よりも楽しみのほうが大きくなったという感想もありました。

9月にも5年生と一緒に文化祭の見学をし、中学生が生徒主催で生き生きと活躍する姿を見ることは、学校のリーダーである高学年としてもよい刺激となったのではないかと思います。



※イラストは出町書房より